

Maduro souligne la gratuité et la qualité de l'éducation au Venezuela



Caracas, 20 mai (RHC) Le président Nicolás Maduro a souligné aujourd'hui que grâce au système gratuit, public et de qualité mis en place par le Gouvernement bolivarien, les jeunes vénézuéliens jouissent du droit à l'éducation.

Au Venezuela, les jeunes jouissent pleinement de leur droit à l'éducation et de leurs droits sociaux. Ils ont un puissant système éducatif que nous défendrons et développerons. Vive les étudiants de la Patrie! ', a écrit le président sur son compte Twitter.

Dans le cadre d'un meeting visant à ouvrir les inscriptions pour la nouvelle année scolaire dans tout le pays, le chef de l'État a indiqué que le Système national d'admission sera mis en place jusqu'au 15 juin et que les bacheliers qui sortiront de la cinquième et de la sixième année de l'enseignement secondaire et

technique pourront aspirer à une place d'études universitaires.

Il a souligné qu'en 2021, 370 mille bacheliers du système scolaire seront diplômés et que l'accès à l'enseignement supérieur leur est déjà garanti.

De même, il a annoncé que les autorités évaluent la reprise des cours pour cette année scolaire 2021-2022.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257923-maduro-souligne-la-gratuite-et-la-qualite-de-leducation-au-venezuela>



Radio Habana Cuba